



#SALOMÓNJARA

APLAUDE VOTO A REFORMA



El gobernador de Oaxaca, Salomón Jara Cruz, reconoció a los legisladores del Congreso estatal por haber sido el primero en aprobar de forma unánime la Reforma Judicial.

Recordó que el exgobernador de Yucatán y ahora senador, Mauricio Vila, comentó cómo los jueces liberaban a los delincuentes de los cárteles.

“Lo mismo pasa en Oaxaca

CON
APOYO

• La votación de la Reforma Judicial fue unánime en el Congreso local.

ca y en muchos estados de la República Mexicana. Los gobernadores vivimos en carne propia cómo se liberan a los que cometen actos delictivos graves contra la sociedad”, dijo.

Jara Cruz precisó a Sergio Sarmiento y Guadalupe Juárez en **Heraldo Radio** que la prontitud se dió porque ya se conocía la minuta por los diversos foros que se realizaron. **REDACCIÓN**



• **RENOVAR.** Se necesitaba un cambio, dijo.